
Nel corso di questi anni con lo sforzo di tutti abbiamo ottenuto una strada piacevole 
al passeggio e non degradata. Abbiamo con le nostre forze senza mai avere soldi da 
nessuno ripulito muri e messo in piedi percorsi fotografici della Bologna antica con 
foto e cartellonistica su cavalletti o appesa ai muri delle colonne, abbiamo messo 
posaceneri con immagini educative del perché non buttare mozziconi a terra, 
abbiamo in qualche sabato girato nella strada con costumi di qualche opera lirica 
originali per animare i sabati . Questo è servito soprattutto per unire i commercianti 
nel fare qualcosa in comune che potesse valorizzare la nostra strada. L'unica cosa che 
abbiamo avuto in controparte dal Quartiere è stato il suolo pubblico gratuito per 
esporre e il far parte del T days che per noi è una cosa importante premesso che 
vorremmo quasi tutti avere la strada pedonale sempre. Le criticità sono state: la 
mancanza dei materiali idonei per ripulire i muri (smacchiatori ) o le vernici .Ma non 
sono stati problemi e trovare sempre idee e fondi per movimentare un po' i sabati 
senza creare disturbi. C'è da dire che per fortuna abbiamo molti ristoranti in strada 
che sono oltre che scenografici poiché allestiscono i loro spazi con piante e rendono 
piacevoli così diverse aree .Ci piacerebbe continuare ad essere comunque parte del T 
days e cittadini collaborativi per mantenere Bologna decorosa e viva.


